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一 般 質 問 通 告 書 

 

                             令和４年１１月１０日 

 

議 会 副 議 長  様 

 

                          議席番号    １４    番 

 

議員氏名  須 田 恒 男   

 

質 問 事 項  質 問 要 旨 指定答弁者 

１．新しい杉戸を

つくる会の選挙

公約 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．南側水路の

整備をどの様に

進めるのか 

 

 

 

 

町長は、「国、県、与党と連携して、杉戸を前に進める

改革に挑戦します」として、選挙公約である４つの優先 

施策の１つに「道路」の強力な推進を掲げました。 

そこで、以下、伺います。 

（１）農道整備に地方創生の枠組みを活用としています

が、どこを・どのように・いつごろ整備するのか、  

具体的な内容について明らかに。 

（２）下野久喜線の早期実現に向けての進捗状況は。 

 ①久喜市における当該道路建設計画について、スケジュ

ール・予算など、どのような情報を得ているのか、  

明らかに。 

 ②久喜市と当町との調整は進んでいるものと拝察する

が、どの程度連携が図られているのか、明らかに。 

 

９月議会の一般質問において、町長は環境問題に対し、

強い思いを抱いていることを確認しました。 

そこで、以下、伺います。 

（１）町長自身も取り組んできたという南側水路につい

て、どのような課題に対し、どのように対応し、整備

を進めようと考えているのか。 

（２）来年度、率先して取り組もうとしている課題は何か。 

（３）当該事業の実施にあたり、国・県補助金等の確保は。 

町長 

副町長 

総合政策課長 

都市施設整備課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長 

副町長 

都市施設整備課長 

環境課長 

 

 

 

                    １１月１０日 午前・午後 １時４５分 受理 
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質 問 事 項  質 問 要 旨 指定答弁者 

３．旧杉小跡地 

に屋外トイレ

の設置を 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１０月の定例全員協議会において、議員数名より屋外 

トイレについての質問がありました。この質問に対し、 

担当課からは防犯上の理由で設置はしない、との答弁が 

なされました。 

また、過日行われました杉戸町障がい者協議会の会議に

おいて、東武動物公園駅東口通り線の道路整備及び旧杉戸

小学校跡地活用事業について、担当課より説明をいただき

ました。その際にも、屋外トイレ設置の強い要望がありま

したが、担当課からは同様の答弁がなされました。障がい

者協議会のメンバーからは、納得がいかないとの声が多く

上がったところです。 

このように多くの声が指摘している現状について、町長

はどのように受け止め、どのように考えますか。 

屋外トイレ設置の有無について、町長の見解を伺い  

ます。 

町長 

副町長 

市街地整備推進室長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


